

---

Lieu, date

---

Interpellation,

Texte  
(corps de la lettre,  
avec des retours  
à la ligne réguliers)

---

Formule de politesse

---

---

Signature

---

Chère cousine

Yasmine

Quelle joie pour moi de t'écrire cette lettre pour t'informer que je jouis d'une bonne santé. J'espère que tu sois de même.

Dans cette lettre, je vais te parler de mes loisirs. Pendant mon temps libre, je vais au club de tennis et je m'amuse follement avec mes amies en faisant des parties formidables. Parfois, je regarde les dessins animés à la télé. Cela me procure une énorme joie. De temps en temps, je lis des livres, des contes. ▶

A présent, j'achève ma lettre en espérant de tous mon coeur que tu acceptes mon amitié. S'il te plaît, réponds-moi vite. Passe le bonjour à tous les membres de ta famille.

A bientôt

27 Avril 2010

Cher ami

Comment vas-tu ? Moi je suis bien et j'espere que tu sois en bonne forme.

Je suis Slim. J'ai 11 ans. Je suis en 6ème année B, à l'école "République", je vis à Kélibia. Mon père est menuisier. Ma mère est vendeuse dans une salle de d'exposition de meubles. J'ai un frère et une soeur. Avec ma famille je mène une vie très belle. A kélibia, il y a des plages formidables, un Fort et un port... et d'autres belles choses. Cher ami, je voudrais faire connaissance avec toi. Si tu acceptes mon amitié, écris-moi le plus tôt possible. J'attends ton courrier avec impatience.

Ton nouvel ami

Tunis

Le 16/04/2019 · 🍷

Chère soeur

Bonjour, comment vas-tu? Je suis en bonne santé et j'espère que tu le sois aussi. Je t'écris cette lettre pour te parler de mon excursion avec mes amis de classe à Tunis et à Hammamet. Nous avons visité aussi "Frigua" où on a vu des animaux sauvages comme le tigre le lion et d'autres. Nous avons visité aussi "La ville de Ali baba" où nous avons joué beaucoup à plusieurs jeux avec les clowns.

Je vous quitte maintenant en vous embrassant bien fort et en attendant ta prochaine visite.

Ton frère Wassim

Tunis

Le 16/04/2019

## Chère tante

Salut, comment ça va ? Moi je suis en bonne forme et j'espère que tu sois bien aussi.

Je t'écris cette lettre pour t'annoncer avec plaisir que mon frère a réussi au bac avec une bonne moyenne. C'est une bonne occasion pour t'inviter à Sousse. On t'attend avec impatience pour fêter avec nous cet évènement. Nous nous amuserons bien, nous irons au Port et je te ferai découvrir des monuments célèbres. Et aussi, nous irons au port pour prendre des photots ensemble. Nous allons passer de bonnes heures.

Je te quitte en t'embrassant bien fort.

Bonjour comment vas-tu, ça va bien ? Moi je vais bien.

La semaine passée, je suis allé à Tozeur avec mes amis de classe en autobus. Nous avons chanté et applaudi ... arrivant au Sud, nous avons visté les oasis et nous nous sommes bien amusés. Nous avons couru, nous avons chanté. Et surtout, nous avons mangé des dattes. Les gens, là, sont très généreux et très gentils. Cher ami, je te quitte maintenant et j'attends ta lettre et que tu me donnes de tes nouvelles.

Au revoir

Ton ami

2016

Mon cher Slim

C'est avec un grand plaisir que j'écris cette lettre pour t'annoncer une nouvelle qui va te faire plaisir. Mes parents viennent d'acheter à Flaminamet une petite maison au bord de la mer. Je t'invite à venir passer quelques jours avec moi pendant les vacances prochaines.

Tu découvriras les plaisirs que nous offrent la mer et la plage dans cet endroit radieux et splendide.

Tu qui aimes la pêche tu y seras.

Je t'invite à venir passer quelques jours avec moi pendant les vacances prochaines.

Je pense que tu apprécieras aussi bien le paysage que nous.

Mes parents

Reponds-moi vite

Je t'embrasse bien fort

Ton ami Mehdi

Après l'école, les élèves ont le droit de se reposer et de se détendre après une longue journée d'études

Pour oublier la fatigue, ces enfants ont besoin de se divertir et de s'amuser en profitant de leur temps libre

Alors, certains pratiquent leurs passions favorites, telles que la musique, la danse, la lecture

D'autres optent pour les activités sportives comme la natation, l'équitation, le basketball et le volleyball

Toutefois, plusieurs jeunes se rendent aux salles de jeux où ils passent tout leur temps libre à jouer sans penser à leurs devoirs scolaires

Je crois que ce type de jeunes ne sait pas gérer son temps libre

Il serait préférable que les élèves sachent équilibrer entre le travail scolaire et les loisirs pour ne pas tomber dans l'échec scolaire.

C'est bien de s'amuser mais on doit songer à travailler avant de jouer